



Ils font gagner notre ville 26

Art contemporain

Une ode à la vie avec... « Ode – Artiste du... Vivant »

On la retrouvait l'an passé, exposant à l'occasion de l'événement annuel initié à Saint-Dié-des-Vosges par le Groupement Artistique Vosgien... depuis, elle se multiplie sur les terrains...

« Ma ligne artistique est la vision du « Bios », du Grec signifiant « vivant » sous toutes ses formes, même les plus improbables. Mon pseudonyme, « ODE - Artiste du Vivant » que je « porte » seulement depuis mars 2015 et qui s'est « concrétisé » afin d'interpeller le public car, en lui, se définit mon approche et une partie de mes objectifs.

Ode : l'ode hymne, poème lyrique à être chanté ou accompagné de musique, souvent adressé à la gloire des dieux, des héros, de la nature.

En utilisant comme médium la prise de vue et la création numérique, je chante en l'honneur du vivant avec un grand V. Un(e) artiste, pour moi, est une personne singulièrement consciente de la réalité. Pas dans le sens d'une connaissance objective, mais dans le sens où elle/il est profondément, et d'une manière résonante, sensible à la signification et au mystère de l'existence même. C'est cela qu'elle/il sent, le mystère de l'existence, qu'elle soit cosmique ou humaine.

En prenant uniquement le A et le V, nous obtenons AV qui s'écrit aussi AVÉ. Un avé est une salutation angélique, une prière. Mes oeuvres, par ma vision du Bios, agissent telle une salutation, une prière à et pour ces Êtres. Pour moi, la majuscule de vivant, c'est vous, c'est moi, ce sont tous les êtres humains, tous les règnes, mais pas uniquement ; cela va bien plus loin, ce sont les particules, les ions... mais également le champ vibratoire, énergétique de tous les Êtres des Mondes dits invisibles.

Actuellement à « Vitrines des Arts » à Baccarat

AV à l'envers donne VA : Va vers qui tu es, va à ta propre rencontre et sois qui tu es... Toi ! Non pas ce que la société veut de toi ; mais ce vers qui, ce vers quoi ton âme, ton Être supérieur inspire et aspire, même si pour cela tu dois te confronter à



Les expositions s'enchaînent pour l'artiste originaire de Gérardmer, aujourd'hui installée à Nancy

toi-même, à ces parties que tu ne veux pas regarder, percevoir tant dans ta noirceur que dans ta Lumière... »

C'est ici la substance de la création d'Ode, Artiste du Vivant... Originaire de Gérardmer, aujourd'hui installée à Nancy, l'artiste fait petit à petit son chemin... et aujourd'hui, ses oeuvres se multiplient au fil des expositions. Son nom s'affiche, sa passion également. En mars dernier, suite au 22ème concours d'art de l'Espace Chrétienne Peugeot, l'artiste a eu l'honneur d'exposer dans la galerie parisienne.

Dans l'actu... l'aventure est tout aussi riche. Trois de ses oeuvres seront présentées à « Vitrines des Arts » de Baccarat. Étendard du luxe à la française connue mondialement pour son cristal prestigieux, la ville de Baccarat organise tous les 2/3 ans en juin l'opération « Vitrines des Arts » et le Festival International des Métiers d'Art. L'opération « Vitrines des Arts » a le même thème que celui du concours des Métiers d'Art, cette année : l'équilibre.

En vous baladant du 9 au 25 juin, au gré des commerces, dans les rues de la ville de Baccarat, vous y découvrirez l'opération « Vitrines des Arts » et bien sûr les trois tableaux de l'artiste.

Une année dédiée à la communication

Au cours de cette promenade artistique, vous aurez la possibilité de visiter le musée du Cristal mais également l'Église Saint Rémy, afin de contempler les vitraux réalisés par les artistes de Baccarat, qui sont composés de petits morceaux de cristal de 150 teintes; et qui sont accompagnés par deux bénitiers... en cristal !

Afin de vous reposer, le Parc Michaut vous offrira l'ombre des arbres de son arborescent parfumé des senteurs de la roseraie.

Cette atypique exposition multi-arts d'artistes lorrain(e)s sélectionné(e)s contribue à la « mise en art » de la ville, en amont du FIMA qui se déroulera les 23, 24 et 25 juin.

« Connais tes ombres pour regarder ta lumière » a été sélectionnée suite au concours franco-italien Art To Invigorate organisé par le collectif Monte Di Fiore.

L'exposition collective « La Force de l'Art » aura lieu du 1 au 11 juillet 2017 à la Galerie Métanoïa, 4, rue Quincampoix au sein du 4ème arrondissement de Paris, tout près du métro. Puis du 14 au 30 juillet à la Galleria Sant'Eufemia à Venise ! Alors si vous vous rendez en Italie durant cette période voici l'adresse : Fondamenta S.Eufemia (Palanca), Giudecca, 597.

Venez rencontrer les artistes le dimanche 2 juillet à partir de 18 h lors du vernissage à Paris et le vendredi 14 juillet à Venise.

A la fin de ce mois de juin, Ode, Artiste du Vivant, suivra également une formation à la prestigieuse Académie du Luxe à Paris sur l'art de communiquer et vendre pour une artistes. L'année 2017 sera en effet consacrée au développement de la communication ; en toile de fond également : l'attente de nouveaux concours afin d'étoffer les participations de l'artiste aux expositions. Pour en savoir plus : www.aurod.fr ou www.aurod-avartart.fr. Courriel : aurod.ode@gmail.com (I.L.J.)